





Número 1264

http://www.ppciudadreal.es/

19 de octubre de 2016

Toledo

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que los recortes en Sanidad que ha impuesto Page ponen en grave riesgo el sistema sanitario

Cañizares ha criticado que la situación de los hospitales de la región es de preocupación, y por eso se están produciendo denuncias públicas y quejas de los profesionales del sector. En concreto, se ha referido a la concentración convocada por la Junta de Personal del Complejo Hospitalario de Toledo (CHT) contra los recortes y contra la prohibición de contratar. Ha recordado que el Gobierno de Page emitió una orden el pasado 29 de septiembre para que no se sustituyan bajas de profesionales sanitarios, de tal forma que "cada vez que hay una baja de profesionales de este sector no se cubre de manera automática". "Se está obligando a los profesionales a hacer horas de más y a doblar turnos, lo que pone en riesgo la prestación de un servicio sanitario de calidad que atienda las necesidades de los ciudadanos conforme a criterios mínimos".



Francisco Cañizares

Además, ha recordado que los sindicatos CSI·F, CCOO, UGT, STAS y USO han anunciado que, si en el plazo de un mes los responsables de la Administración regional no atienden sus demandas, denunciarán el caos que existe en numerosos servicios provocado por la falta de personal. Por otro lado, ha denunciado que mientras Page recorta en Sanidad, Educación y Bienestar Social, haya incrementado un 400% el gasto en personal de Presidencia. De este modo, de un presupuesto inicial de 740.200 euros, ha pasado a 4 millones de euros, ejecutándose a esta fecha 3,2 millones. De hecho, la Secretaría General de Presidencia tiene ejecutado ya en gastos de personal el 96% de su presupuesto, cuando falta un tercio de año aún.

Ciudad Real

La diputada regional, Lola Merino: "Es una vergüenza que Page visite Ciudad Real para teatralizar por tercera vez la firma de unos convenios que llevan un año de retraso"



Lola Merino

Merino se ha referido a la firma de los convenios de colaboración entre el Gobierno regional y los 29 grupos de desarrollo rural para la puesta en marcha de proyectos en el marco del programa Leader en CLM que hoy tiene lugar en Pedro Muñoz y a la que asiste Page "para volver a hacerse la foto". "Los grupos llevan más de un año parados, pagando sueldos de funcionamiento y sin poder sacar las convocatorias por la dejadez y pasividad de un gobierno que no cree en el desarrollo rural". "No existe compromiso de Page con el desarrollo rural y prueba de ello es que, durante este 2016, el presupuesto total para la iniciativa Leader es de más de 34 millones de euros, y a fecha de hoy, el Gobierno de Page tan sólo ha pagado un 0,55 %; es decir, 188.190 euros".

Ciudad Real

La concejal popular, Rosario Roncero: "Es un escándalo que Zamora recoja un premio por un Plan de Movilidad que intentó boicotear cuando estaba en la oposición"

Roncero ha valorado el hecho de que Ciudad Real haya sido reconocida con el premio "Ciudad que camina 2016" otorgado por la "Red ciudades que caminan". El Grupo Municipal Popular se alegra de la concesión de este premio, un premio que valora y reconoce el trabajo realizado por el anterior equipo de Gobierno del Partido Popular (2011-2015). "Es un reconocimiento al trabajo realizado por el equipo de Gobierno anterior, y por los técnicos de las áreas implicadas: movilidad, policía local, urbanismo o sostenibilidad (a los que públicamente queremos mostrar nuestro reconocimiento) porque ese trabajo conjunto de todos (políticos y técnicos) ha dado un resultado positivo, que implica que Ciudad Real tenga mejor calidad de vida y que sea una ciudad más cómoda; los datos objetivos así lo determinan, y así se ha valorado por el jurado, pero también por los ciudadrealeños".



Rosario Roncero

Ha recordado que, en 2011, se elaboró un Plan de Movilidad Urbana Sostenible, un plan que fue elaborado por una empresa privada, que curiosamente es la misma que ha elaborado el Plan de Seguridad Vial, y el Plan Director de la Bicicleta que ha presentado el PSOE, es decir, que "lejos de remunicipalizar siguen trabajando con empresas privadas y además las mismas que el PP. Una muestra más de la desvergüenza y el cinismo de Pilar Zamora, y de cómo Ganemos calla y traga". "Zamora y los suyos han hecho suyos los frutos de dicho plan, un plan que criticaron, al que se opusieron, frente al que recogieron firmas e hicieron boicot". "Mucha foto, mucho postureo pero cero trabajo, y sobre todo mucha desvergüenza". Por ello, ha indicado que "ya que no localizan a Bob Dylan para darle el Nobel, a lo mejor a Pilar Zamora también se le ocurre recoger el premio".